

もり 森林とのふれあい！

日立パワーソリューションズ法人の森林整備活動



真剣に作業中！！



ほくもがんばるぞ！



元気いっぱい！！
約一五〇名とたくさんの方々が参加しました。今回のイベントを通じて、森林・林業に興味を持ち、少しでも身近に感じていただければ嬉しいです。

(やまのこ)

色々な材料を使って作品はなく、子供たちの発想の豊かさに毎回驚かされます。今回も個性豊かな作品ができあがりました。

色々なイベントで木工教室を行っているのですが、一つとして同じ

●丸太切りの体験と木工品づくり
子供たちは、枝打ちの後、丸太切り体験を行いました。続いて丸太を輪切りにしたものに絵を描いて作るコースターとキーホルダー「もっくん」作りに取り組みました。
枝打ち作業の後にもかかわらず、元気いっぱい丸太を切ったり、色々な材料を使ってかわいらしい作品を作ったり、楽しそうな様子でこちらも自然と笑顔になりました。

5月25日(土)に日立パワーソリューションズ株式会社による森林整備が高萩市上君田の『悠々の森林』で行われました。新入社員及び社員有志とその家族約一五〇名、作業及び木工教室の指導のため当署から職員六名、高萩市森林組合職員十名が参加しました。
開会式ののち、広い林内に班ごとに分かれて枝打ち作業を行いました。

●枝打ち

大人は高萩市森林組合さんの指導のもと、子供たちは当署職員のサポートのもと枝打ち作業を行いました。

枝打ちが初めてという方も多くいましたが、慣れないノコギリに悪戦苦闘しながらも、皆、元気に作業を行っていました。

